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iG.Joker主教练：首个目标是带领队伍晋级季后赛

 

今日韩媒fomos采访了iG的韩国新教练Joker，原文大意如下：

Q：直到2022赛季为止，你还在LCK战队担任教练，2023赛季开始你将担
任LPL赛区iG战队的主教练。

Joker：2022LCK赛季结束后，我和LSB的合同到期了，在短暂的休息期间
，iG先联系了我。据悉，队伍已经从多方了解了我，所以才想聘用我担
任他们的主教练。我经过深思熟虑后接受了他们的offer，明年将效力于L
PL。
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Q：iG战队看中了你的哪个方面呢？

Joker：他们好像看了我的赛后采访，比较满意我效力于LSB时队伍的比
赛风格。LSB在LCK的比赛中，即使处于劣势也会一直攻击性地去找机会
，所以经常翻盘比赛。iG想要打造攻击性的队伍，他们觉得队伍的方向
性和我一直以来追求的游戏内容很合拍，所以才想聘用我担任主教练。

Q：你现在要去中国和中国选手一起迎接新赛季，你中文说的怎么样呢
？

Joker：虽然我的中文并不好，但是我很喜欢中文，我经常听中文歌。所
以本想着如果有机会的话要学中文的，这次出现了机会。我在军队里学
习了汉汉字，还获得了3级资格证书，虽然因为中国是用简体字的，这可
能没有太大的意义。但我觉得还是有一些帮助的吧。

Q：你在LSB担任教练时，LSB非常具有攻击性，作为教练，你认为本人
的方向性对队伍的比赛产生了多大的影响呢？

Joker：我追求那样的方向性，与我一同共事的选手们也在游戏内实现了
我追求的比赛风格。虽然攻击性的打法风格有得有失，但是选手们努力
按照我想要的方向进行了比赛。所以我非常感谢与我一同共事的选手。
我的方针是让选手们在比赛中做自己擅长的事情，当时选手们喜欢攻击
性的打法风格。

教练组和选手们的方向性不同时，就会经常出现摇摆不定的情况。我认
为尽快判断选手们的喜好也是教练能力的证明。

如果不是能做好一切的上位圈战队，那么迅速找到自己的风格、提升团
队配合很重要。我担任教练时，迅速确定了队伍的方向性，然后彼此朝
着一个方向性前进。虽然，在这个过程中有未能真正展现出自己的实力
，但我认为五名选手都表现出色，才能够创造出一支让大家记忆深刻的
队伍。

Q：很可惜你一直未能晋级全球总决赛，夏季赛中期开始你们展现了可
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能性，大大众都很期待你们能晋级全球总决赛，但最终还是失败了。

Joker：只说今年的话，DRX是夺得今年全球总决赛冠军的队伍。在重要
的瞬间，队伍必须团结一心、在劣势的情况下也要集中注意力一起找到
解决的方法。但是我们未能做到这一点。打到最后一刻（第五局）的时
候，我们真的处于非常艰难的情况，与之相反，对手是抓住机会才走到
了最后，所以我们很难应对他们。当时队伍的氛围处于悬崖边上，选手
们心理上压力很大。我对此感到非常遗憾。与之相反，DRX从那以后一
直不断进步，所以才能够夺冠。

Q：退役之后，你一直担任教练，你怎么看自己至今为止的表现呢？

Joker：在职业生涯期间，当选手时，我也在一定程度上承担了队伍的教
练的角色。所以正式担任教练后不觉得很困难。相反，在现役时期，作
为选手谈及其他选手的操作，彼此有可能会觉得不舒服，但是成为教练
后，在复盘时没有那样的不舒服的部分了。

Q：你从LSB还是次级联赛战队时就为其效力，之后一起和队伍成功升上
LCK，感觉你很快就退役然后担任教练了，是否会觉得遗憾呢？

Joker：我非常遗憾。虽然我并不想把这一切放在心上，但偶尔还是会想
起来。我本来想再多打一年职业的，但是苏子河队伍的情况急转直下，
甚至于到了降级危机，但是如果我的贪念太重，就有可能出现不好的结
果，所以是无法继续打职业的情况。所以为了救活队伍，我急匆匆地决
定转行当教练。这是我在没办法的情况下作出的选择，我对在那个情况
下自己的选择并不后悔。情况是那样，并没有选择继续打职业还是当教
练的余地。

Q：你至少将执掌iG战队的指挥棒一年，你计划如何带领队伍前进呢？

Joker：虽然还未确定要和哪些选手一起度过新赛季，但是我想展现攻击
性的打法。中国选手们本来就更具攻击性。我有想要的选手，因为这位
选手是攻击性的选手，所以如果阵容如我所愿构建成型，那我们是完全
有可能展现出攻击性的面貌的。

                                3 / 4



https://dqcm.net/
 

Q：第一次在海外赛区担任主教练，你的目标是什么呢？

Joker：首先，我的目标是带领队伍晋级季后赛。我的风格是一步一步提
升目标，所以不会从一开始就以夺得全球总决赛冠军为目标。如果春季
赛时我们队伍拥有晋级季后赛的竞技力，之后就可以定下一步目标了。
所以我的首个目标是晋级季后赛。另外，我很喜欢在时间紧迫的情况下
取得一定的成就。虽然并不算是临阵磨枪，但我认为比起悠闲的情况，
在需要奋发图强和努力奋斗的情况下，更能发挥出我的能力。虽然现在
还不知道未来会如何，但是为了和选手们好好相处、取得好成绩，我会
尽我所能。

Q：除了成绩之外，你还想将队伍打造出什么样的面貌呢？

Joker：和之前不同，在不同的环境下成长的选手们聚在一起。最终，我
希望iG能成为大家一起朝着全球总决赛冠军这个目标努力的队伍。即使
不是全球总决赛冠军，我也希望明年能取得好成绩，然后成为记忆深刻
的一年。

Q：在采访的最后，请你说一句吧。

Joker：明年我将在中国LPL赛区的iG战队度过新赛季，在中国我也会展
现像以前一样具有攻击性、有趣的面貌的，希望大家多多关心和支持。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16714437583974.html
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